

Chapitre 5

Le pouvoir de la conscience

La vérité vous rend libre

Le drame de la vie est psychologique, dans lequel toutes les conditions, circonstances et événements de votre vie se déroulent selon vos hypothèses.

Étant donné que votre vie est déterminée par vos hypothèses, vous êtes obligé de reconnaître le fait que vous êtes soit esclave de vos hypothèses ou leur maître.

Être le maître de vos hypothèses est

la clé de la liberté et du bonheur qui ne sont pas encore concrétisés.

Vous pouvez atteindre cette maîtrise par le contrôle délibéré et conscient de votre imagination.

Vous déterminez vos hypothèses de cette façon:

Formez une image mentale, une image de l'état souhaité, de la personne que vous voulez être. Concentrez votre attention sur le sentiment que vous êtes déjà cette personne.

Tout d'abord, visualisez l'image dans votre conscience. Ensuite, sentez-vous vivre dans cet état, comme si il a effectivement formé votre monde environnant. Par votre imagination, ce qui a été une simple image mentale est changée en une réalité apparemment solide.

Le grand secret est une imagination contrôlée et une attention soutenue et fermement axée sur l'objet à accomplir. On ne peut pas assez insister qu'en créant un idéal dans votre sphère mentale, qu'en supposant que vous êtes déjà cet idéal, et que si vous vous identifiez avec celui-ci, vous vous transformez en son image (en pensant à partir de l'idéal plutôt que de penser à l'idéal). Chaque état est déjà là en tant que « simple possibilité » tant que nous y pensons, mais aussi génialement réel quand on y croit !

Cela a été appelé par les anciens maîtres « Assujettissement à la volonté de Dieu » ou « Repos dans le Seigneur », et le seul vrai test de « Repos dans le Seigneur » est que tous ceux qui font ce repos sont inévitablement transformés en l'image de celui sur lequel il repose

(pensée à partir du vœu exaucé).

Vous devenez conforme à votre volonté résignée, et votre volonté résignée est votre concept de vous-même et de tout ce que vous consentez et acceptez comme vrai.

En supposant que le sentiment de votre vœu est exaucé, et en persévérant, vous bénéficiez des résultats de cet état. En niant le sentiment de votre vœu exaucé, vous aurez des résultats aléatoires.

Quand vous comprenez la fonction rédemptrice de l'imagination, vous tenez dans vos mains la clé de la solution à tous vos problèmes.

Chaque phase de votre vie est construite en exerçant votre imagination. L'imagination délibérée est le seul moyen de votre progrès, de l'accomplis-

sement de vos rêves. C'est le début et la fin de la création.

Le grand secret est une imagination contrôlée et une attention soutenue et concentrée à maintes reprises sur le sentiment du souhait accompli jusqu'à ce qu'elles remplissent l'esprit et refoule toutes les autres idées hors de la conscience.

« Quels cadeaux plus grands pourraient vous être donnés que d'être informé de la Vérité qui vous libèrera ? » - Jean 8:32

La vérité qui vous rend libre est celle que vous pouvez éprouver en imagination et dont vous désirez faire l'expérience dans la réalité. Et en maintenant cette expérience dans l'imagination, votre désir va devenir une réalité.

Vous êtes limité uniquement par votre imagination incontrôlée et par votre manque d'attention au sentiment de votre souhait accompli.

Lorsque l'imagination n'est pas contrôlée et que l'attention n'est pas conforme au sentiment du souhait accompli, alors aucune quantité de prières, de piété ou d'invocations ne produira l'effet désiré.

Lorsque vous pouvez faire appel à volonté à votre imagination, peu importe l'image que vous souhaitez et si les formes de votre imagination sont aussi vives que les formes de la nature, alors vous êtes le maître de votre destin. (Vous devez cesser de gaspiller vos pensées, votre temps et votre argent. Tout dans la vie doit être un investissement*).

« Les visions de la beauté et de la splendeur, les formes d'une race long-temps perdue, les sons et les visages et les voix de la quatrième dimension de l'espace - Et à travers l'univers illimité, nos pensées s'éclairent. Certains l'appellent l'imagination, et d'autres l'appellent Dieu. » - Dr. George W. Carey, « The New Name »

*Neville reprend cela en date 12 Avril 1953. Dans « Awakened Imagination » (1954), il écrivait: « Le matin du 12 avril 1953, ma femme a été réveillée par le bruit d'une grande voix qui d'autorité lui dit: « Vous devez cesser de gaspiller vos pensées, votre temps et votre argent. Tout dans la vie doit être un investissement ».

Dépenser en gaspillant, en se dissipant, c'est mettre en page sa vie sans retour. Investir c'est prévoir un but à partir duquel un profit est attendu. Cette révélation de ma femme porte sur l'importance du moment. Il s'agit de la transformation du moment... C'est ce qui se passe MAINTENANT qui compte... Chaque fois que nous supposons le sentiment d'être ce que nous voulons être, nous investissons ». (Ch. 5) - Ed.



DÉSIRER
UN ÉTAT
C'EST
L'AVOIR

Neville Goddard

